



## MOBILISATION DES PERSONNELS D'INSERTION ET DE PROBATION DU SPIP DU PUY-DE-DOME, ANTENNE DE CLERMONT-FERRAND (63)

### SPIP MÉPRISÉS, SPIP TOUJOURS MOBILISÉS

Depuis quatre mois, nous, personnels de la filière insertion et probation sommes mobilisés massivement et revendiquons la reconnaissance pleine et entière des missions d'insertion et de probation au sein de l'administration pénitentiaire.

**L'Administration Pénitentiaire reste sourde et tente de gagner du temps.**

Nous revendiquons toujours :

- L'ouverture de négociations statutaires pour la filière insertion et probation
- Une remise à niveau immédiate du dispositif indemnitaire
- La suppression de la pré-affectation dès la prochaine promotion de CPIP
- L'égalité de traitement des ASS qui ont intégré le corps de CPIP pour le calcul de leur retraite
- Un plan de recrutement permettant un véritable renforcement en ressources humaines dans les SPIP inscrit dans le plan de loi de finances pour 2017

**Suite à l'Assemblée Générale de ce jour, à une large majorité, les personnels d'insertion et de probation syndiqués et non syndiqués ont voté les actions suivantes :**

- Boycott de l'ensemble des réunions (institutionnelles, partenariales, groupe de travail, etc..)
- SPIP « mort » les lundi à compter du 6 juin : non transmission des rapports, pas de convocation, pas de communication téléphonique sauf urgence traitée par l'agent de permanence
- Transmission dans les soit-transmis et courriels de la phrase suivante :  
« La filière insertion et probation a été exclue d'avancées (recrutement, revalorisation statutaire et indemnitaire) accordées récemment aux personnels de l'Administration Pénitentiaire.

**Le SPIP de Clermont-Ferrand sera en mouvement jusqu'à ce que les personnels obtiennent enfin reconnaissance. »**